

ANTRAG

Antragsteller:
Stadträte Eisele und Heer (FDP)

Datum:
07.03.2016

Antrag: Zukünftige Nutzung des alten Rathauses in Neckarweihingen
- Antrag der Stadträte Eisele und Heer (FDP) vom 02.03.2016

Bezug SEK:

Bezug: Stadtteilausschusssitzung vom 1. März 2016

Antragstext:

Die Verwaltung prüft und unterbreitet Vorschläge:

1. zu Nutzungsmöglichkeiten des alten Rathauses für die örtlichen Vereine
2. zur Einrichtung/Betreibung eines „Mittagstisches“ im alten Rathaus.

Begründung:

DRK und andere Vereine/Organisationen benötigen Räumlichkeiten für Vereinszwecke vor Ort.

Die Einrichtung eines Mittagstisches hat sich z.B. in Eglosheim bewährt und ist dort erfolgreich. Mit der Bereitstellung von Räumlichkeiten des „KarMa“ durch die Wohnbau Ludwigsburg in der Karl-Massa-Straße ist durch die Beteiligung von Akteuren, Vereinen, Kirche und Schule ein Kommunikationszentrum/Stadtteilbüro vor Ort entstanden, das gut besucht und nachgefragt wird.

Mit solchen Nutzungsmöglichkeiten im alten Rathaus könnte:

- eine Belebung des alten Rathaus erreicht werden
- eine sinnvolle Anschlussnutzung des alten Rathauses erfolgen
- eine Öffnung zum Vorplatz und Treppe ermöglichen
- die Hauptstraße/Ortsmitte von Neckarweihingen gestärkt und aufgewertet werden.

Unterschriften:

Jochen Eisele

Johann Heer

Verteiler: DI, DII, DIII, 20, S08, GSGR, 17(f)

Federführung:
Referat Nachhaltige Stadtentwicklung

<u>Beratungsfolge</u>	<u>Sitzungsdatum</u>	<u>Sitzungsart</u>
Ausschuss für Bildung, Sport und Soziales		ÖFFENTLICH
Anträge	01.01.2016	NICHT ÖFFENTLICH